

25 septembre 2023

Communiqué de presse

Sophie Carlier, Responsable des Programmes Achat européen et Achat de transformation, au sein d'UniHA

Sophie Carlier rejoindra UniHA le 2 octobre en tant que Responsable des Programmes Achat européen et Achat de transformation. Elle était précédemment en charge des achats innovants et complexes du programme PHARE au sein de la DGOS (Direction Générale de l'Offre de Soins) au ministère de la Santé et de la Prévention.

Cette ancienne Directrice des achats d'un groupe pharmaceutique mondial a une double expérience des achats mais aussi de l'accès au marché des fournisseurs du secteur de la santé. Elle est spécialiste des achats par la valeur (Value-Based Procurement) et des achats d'innovation et de transformation qu'elle a développés avec une vingtaine d'établissements hospitaliers publics et privés non lucratifs dans le cadre d'expérimentations menées en 2022 et 2023 avec le programme PHARE.

Au sein de la Direction de l'Offre d'UniHA, Sophie Carlier développera les partenariats d'achats européens et renforcera, avec l'ensemble des filières d'achat, la prise en charge des dossiers d'achats de transformation au bénéfice des établissements adhérents d'UniHA et des patients.

« Je crois fortement au rôle catalyseur de la fonction achats pour créer de la valeur en santé et favoriser la transformation au sein des établissements hospitaliers. Je suis également convaincue de l'impact d'une fonction achats responsable, innovante et performante, sur la soutenabilité du système de santé et la souveraineté des entreprises françaises et européennes dans le contexte post-crise sanitaire que nous traversons. », Sophie Carlier.

À PROPOS D'UNIHA

UniHA, premier acheteur public dans le secteur de la santé, est un groupement d'achat des hôpitaux publics. Avec un montant annuel de 6 milliards d'euros d'achats, UniHA rassemble près de 1 332 établissements hospitaliers, 122 groupements hospitaliers de territoire (GHT) et peut servir la totalité des établissements de santé publics. Avec ses 140 collaborateurs et des centaines d'entreprises fournisseurs, UniHA contribue à faire des achats un levier de performance globale pour accompagner les transformations et les innovations du système de santé, se positionnant comme un acteur stratégique de la santé.

www.uniha.org

CONTACT PRESSE

Marina Rosoff
06 71 58 00 34

marina@springbok.fr

September 25, 2023

Press release

Sophie Carlier, Head of European purchasing and transformation purchasing programs at UniHA

Sophie Carlier will join UniHA on October 2 as Head of the European Procurement and Transformation Procurement programs. She was previously in charge of innovation and complex levers procurement initiatives within the PHARE program of the DGOS (Direction Générale de l'Offre de Soins) at the French Ministry of Health and Prevention.

As a former Procurement Director in a global pharmaceutical company, Sophie Carlier has a dual experience of procurement and pharmaceutical companies market access. She is an expert in Value-Based and innovation Procurement, combined with transformation procurement projects, which she developed with some twenty public and non-profit private hospitals as part of the PHARE program experiments she rolled out in 2022 and 2023.

As part of UniHA's Supply offer Department, Sophie Carlier will develop European procurement partnerships. In addition, she will support all UniHA's purchasing channels to strengthen the procurement transformation projects for the benefit of UniHA's hospital members and patients.

"I strongly believe in the role of the procurement function as a catalyst for creating value in the healthcare sector and fostering transformation within hospitals. I'm also convinced of the impact of a responsible, innovative and efficient procurement function on the sustainability of the healthcare system and the sovereignty of French and European companies in a post-pandemic crisis current context", Sophie Carlier.

MORE ABOUT UniHA

UniHA, is the leading French GPO (Group Purchasing Organization) in the healthcare sector for public hospitals. With annual purchases of €6 billion, UniHA brings together nearly 1,332 hospitals and 122 regional hospital groups (GHT or "Groupement Hospitalier de Territoire), and can serve all public healthcare establishments. With its 140 employees and hundreds of supplier companies, UniHA contributes to leverage procurement as part of the overall performance by supporting transformations and innovations in the healthcare system, and positioning itself as a strategic player in the healthcare sector.

www.uniha.org

PRESS CONTACT

Marina Rosoff
+33 (0)6 71 58 00 34

marina@springbok.fr